

やまこうていじせい

山高定期制だより

いぬやまこうこうていじせいいかつい
犬山高校定期制課程
がっこううつうしんだいごう
学校通信第76号
れいわねんがつにち
令和7年12月12日

△ドキドキ・ハラハラの3日間

今年も3年生は2泊3日で東北へ修学旅行に行ってきました。普段の学校生活では落ち着いた雰囲気で、集団行動よりも個人行動で黙々と作業することの方が好きな人が多い3年生の皆さん方が修学旅行での数々のアクティビティを楽しめるのか、そして時間ギリギリな人が多いクラス...正直、担任は無事に行って帰ってこられるかとても不安でした。しかし、修学旅行当日、6時頃にはすでに名古屋駅に着いていた人もいて、早速いつもより時間を守る意識が高いなと感じました。いざ修学旅行が始まり、新幹線の中では普段会話をしない人ともコミュニケーションをとる様子が見られました。道中、私たち教員も生徒が貸してくれたカードゲームで大いに盛り上りました。仙台に到着後、まずは楽天モバイルパークへ。ツアーの最初に撮った集合写真は固い雰囲気の皆さんでしたが、普段入れないVIPな場所を巡り、楽天の選手の貴重な練習風景を見た後は少し緊張がほぐれたのか笑顔になっていました。その後、班別研修で各々事前に調べた有名どころ、仙台名物の牛タンなどを堪能してホテルへ帰ってきました。

2日目のメインイベントは松島でのSUP体験です。ここでも誰かが海に落ちてしまわないか、心配は尽きませんでした。そんな心配を他所にスイスイと沖へ出していく皆さん。思いのほか易々とボードの上に立ち、オールを漕ぐ姿はとても勇ましく感じられました。SUP体験中は教室の中では出来なかつたとびっきり素敵な笑顔で楽しんでいる皆さんの姿を見ることができて感動しました。最終的に一人も海へ落ちずに陸へ帰ってこられてホッとしました。

最終日は気仙沼にある震災機構の伝承館へ行き、東日本大震災の被害がどれほど凄まじいものだったのかを肌で体験してきました。伝承館には当時の被害がそのまま残されており、生徒語り部さんの話を真剣に聞き、メモを取り、写真に収めています。報道で見る被害と、実際に自分の目で見た被災地は全く違うとそれそれが感じていたようでした。

普段と違う土地で様々な体験ができた今回の2泊3日の修学旅行が皆さん的心に残るものになったと思います。この旅でまた少し仲良くなれた皆さん。今後も少しずつ皆さんペースでクラスの団結を深めていきましょう！

写真は配布物でご確認ください。

◇ 第21回文化行事～クラスが1つに！～

11月7日（金）に第21回文化行事を行いました。2年生以上のみなさんは昨年度の文化行事を覚えていますか？昨年度は各学年が1つのパフォーマンスに絆り、クラスを団結させ文化行事に臨んでくれました。今年度はクイズを企画してくれた学年がなんと3学年も！大クイズ大会となりました！今年度もクラスで1つのものを創り上げるのは本当に難しいことだったと思います。やりたいこと・やりたくないこと、得意なこと・不得意なこと…それぞれ思っていたことは違うと思います。でも、まずはやり遂げた自分たちに大きな拍手を。そして観てくれた他学年のみなさんにも大きな拍手を。そして運営に協力してくれた生徒会役員と文化行事を盛り上げようと自分の時間をたくさん削って練習をし、最高のパフォーマンスをしてくれた有志発表のみなさんに感謝の拍手を心の中でおくってくれたらいいなと思っています。

1年生・2年生・3年生は先生クイズ、謎解き、修学旅行クイズ。4年生は黒板アートの動画と歌。ステージの上で一生懸命にパフォーマンスをしてくれました。また有志発表では、歌唱・ダンス・教員有志など自分たちの得意なことで会場を沸かしてくれました。18時から21時までの3時間、一瞬たりとも見逃せず、あっという間に過ぎていった時間でした。改めて、みなさん、楽しい時間をありがとうございました。今年うまくいかなかったことを来年は活かして、これから文化行事もパワーアップさせてください。みなさんに期待しています。

さて、生徒会のメイン行事は残すところあと1つ「卒業生を送る会」です。今度は学年ではなく、学校で一致団結をして卒業生に楽しんでもらいたいですね！

写真は配布物でご確認ください。

◇ なるには進学講座

定時制キャリア教育の中心となる「なる

には進学講座」を11月20日に、全校生徒

対象に実施しました。1限は進学講話、2限

は分野別説明会という構成です。進学講話で

は、「自分の将来を考える上で大切なことは、

具体的にイメージすること、それに向けた情

報の整理などが大切だ。」など身近な例をあげ

ながら、生徒たちにとって興味深い内容で

話ををしていただきました。多くの生徒が、熱

心にメモを取っている姿が印象に残りました

た。分野別説明会では、大学・各専門学校か

ら講師に来校していただき、少人数ながらも

8講座(大学・自動車・建築・コンピューター

デザイン・理美容・保育・調理・医療)を開講し、各業界の現状や大学・専門学校の特色を

わかりやすく説明していただき、貴重な経験をすることができました。今回の講座を通して、

日々の学習意欲の向上や自身の将来を考えるきっかけになればと思いました。

【今後の予定】

12月23日(火)	終業式
1月 7日(水)	始業式
1月19日(月)	4年考査発表
1月26日(月)~30日(金)	4年学年末考査
2月 3日(火)	考査発表
2月 4日(水)	自宅学習
2月10日(火)~19日(木)	学年末考査
2月12日(木)、13日(金)	自宅学習

2月20日(金)	卒業生を送る会
2月24日(火)、25日(水)	自宅学習
2月26日(木)	卒業式予行・同窓会入会式
2月27日(金)	第54回卒業証書授与式
3月 4日(水)	令和8年度前期生徒会役員選挙
3月 5日(木)~18日(水)	自宅学習
3月19日(木)	3年卒業証書授与式・終業式

編集後記

今年は暑い夏が終わったかと思ったら、あっという間に秋が過ぎ去り、気がつけば冬になっていました。気候の影響なのか分かりませんが、やはり歳月の流れは早いなと感じます。高校生活という限られた時間も、同じように瞬く間に過ぎ去っていきます。生徒の皆さんには一日一日を大切にし、実りある高校生活を送ってほしいと願っています。(教頭)